



## Mise en valeur du spectacle vivant au sein de la salle Maurice Sand

La salle Maurice Sand est un théâtre à l'italienne de 200 places dont les origines en tant que salle de spectacles remontent au père de George Sand. Sa rénovation en 1994 lui a donné un cachet faisant du lieu un endroit très apprécié des artistes et du public.

A l'ère de la technologie dans le domaine du spectacle, une nouvelle mise en valeur scénographique est désormais possible avec la mise en place de trois porteuses motorisées. Ce nouvel investissement donne au lieu une opportunité d'accueil de nouveaux spectacles, de têtes d'affiches avec plus de décors et de lumières ; et permet d'apporter plus de professionnalisme à des montages techniques ambitieux.

L'objectif étant aussi de répondre à des demandes de scènes reconnues, telles Equinoxe, scène nationale de Châteauroux ou la Maison de la Culture de Bourges, qui peuvent maintenant délocaliser leurs spectacles et nous proposer d'intégrer un réseau de scènes plurielles interdisciplinaires.

En tant que lieu unique sur notre territoire, le théâtre Maurice Sand est désormais mis en avant, utilisé pour le spectacle vivant et reconnu par ses pairs.

*Projet financé au titre du Programme LEADER 2014 – 2022 – Fiche n° 4 : Structuration et développement d'une filière touristique originale fondée sur le lien « nature-culture ».*

Maitre d'ouvrage : **Association Théâtre Maurice Sand**

Coût total du projet : **21 505.00 €**

Subvention LEADER accordée : **10 324.00 €**

Cofinanceur : **Commune de La Châtre**